

# Villa Quitasoles estrena nueva multicancha con inversión FRIL de \$80 millones



**La obra, inaugurada por el gobernador José Miguel Carvajal y el alcalde Patricio Ferreira, beneficia a la comunidad de Alto Hospicio con un renovado espacio deportivo y recreativo para fomentar la vida saludable y la seguridad barrial.**

Con la presencia de vecinos y autoridades regionales y comunales, la Villa Quitasoles de Alto Hospicio celebró este viernes la inauguración oficial de su nueva multicancha comunitaria, proyecto financiado a través del Fondo Regional de Iniciativa Local (FRIL) del Gobierno Regional de Tarapacá, con una inversión que alcanzó los \$80.356.000.

El espacio fue entregado a la comunidad por el gobernador regional José Miguel Carvajal, en compañía del alcalde Patricio Ferreira, la presidenta de la junta de vecinos Lucrecia Mena, concejales y vecinos del sector, quienes valoraron este nuevo

paso hacia la recuperación de espacios públicos de calidad y el fortalecimiento del tejido social en la comuna.

Recuperar espacios para la vida en comunidad El proyecto nace como respuesta a una problemática sostenida en el tiempo: el deterioro y abandono de la infraestructura original, que, con el paso de los años, fue objeto de incivildades, falta de mantenimiento y escaso uso recreativo positivo. Esta situación motivó al municipio a postular la iniciativa al fondo regional FRIL, cuya aprobación permitió ejecutar una serie de mejoras

significativas.

Los trabajos consideraron la reposición completa de la malla de la multicancha, la mantención de la estructura de acero, el reemplazo de los cierres de fondo de arcos, la reparación y pintura del pavimento de juego, y la pavimentación del perímetro entre la cancha y el cierre, cuya base de estabilizado se encontraba en condiciones deficientes.

“Nos parece fundamental que los espacios públicos sean recuperados para la comunidad, porque estamos abriendo lugares para nuestros niños y niñas. Y esto lo hacemos a través del Fondo Regional de Iniciativa Local, que son los fondos para que los municipios recuperen canchas, plazas... esperamos que esta siga siendo la tónica del trabajo, junto a los vecinos”, señaló el gobernador José Miguel Carvajal, quien reiteró el compromiso regional con la inversión barrial.

Por su parte, la presidenta de la junta de vecinos, Lucrecia Mena, expresó con orgullo que “esto es trabajo técnico, trabajo en equipo. Agradecemos al municipio, al equipo de Secplac, a los concejales, porque hoy nuestra cancha está hermosa. Vamos a cuidarla, vamos a potenciar el deporte en nuestra junta de vecinos y también la vida saludable, la vida en comunidad”.

#### Proyectos FRIL: descentralización y participación activa

La inauguración de la multicancha se enmarca en la estrategia regional de descentralización de recursos y fortalecimiento de los barrios mediante el Fondo Regional de Iniciativa Local, un instrumento que permite a los municipios financiar obras

de infraestructura menor, pero de alto impacto social.

El alcalde de Alto Hospicio, Patricio Ferreira, destacó la magnitud de la inversión proyectada para los próximos meses. “Muy feliz, porque esta es la felicidad que se transmite desde los vecinos. Todos estos proyectos los hacemos con recursos regionales, así que estamos muy contentos. Este proyecto es uno de muchos, de varias decenas. Tenemos \$3.500 millones para los FRIL 2025–2026, y vamos a llegar a diferentes partes de nuestro territorio”.

Actualmente, el Gobierno Regional de Tarapacá financia más de 30 proyectos en Alto Hospicio, entre los que se incluyen: Mejoramientos de sedes vecinales y multicanchas, ampliación del sistema de televigilancia, obras del cuartel de Bomberos y del albergue deportivo, adquisición de vehículos municipales y reposición de equipos de rayos X y mamografía para recintos de salud

Este despliegue de recursos busca mejorar la calidad de vida en sectores históricamente postergados, fomentar la vida saludable, y prevenir el deterioro de espacios urbanos que, al quedar en abandono, tienden a convertirse en focos de inseguridad.

La multicancha de Villa Quitasoles, hoy remozada y puesta al servicio de su comunidad, se proyecta como un ejemplo del impacto positivo que puede tener la inversión pública cuando va de la mano con la organización vecinal y la voluntad política local y regional. Un nuevo punto de encuentro para el deporte, el esparcimiento familiar y el fortalecimiento del tejido social en Alto Hospicio.